



## Jornada laboral de 40 horas, ¿se aprobará la reforma antes de que termine 2023?

- Los diputados perfilan un dictamen que establezca la gradualidad de la entrada en vigor de la reforma que reduce la jornada laboral en México



Ciudad de México — **La reforma que busca reducir la jornada laboral a 40 horas en México podría avanzar en el Congreso** con una propuesta de consenso de los diferentes partidos políticos después de **casi seis meses de pausa en las discusiones**.

Los diputados de prácticamente todos los partidos **coincidieron de forma general que la reforma tiene que ser aprobada porque es un beneficio para los trabajadores**, sin embargo, está por discutirse cómo se va a implementar y qué candados se deben agregar para que la reforma no se quede en el papel.

**Jorge Romero, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados**, delineó la posible ruta que seguirá la reforma de la jornada laboral de 40 horas para ser aprobada y sea una realidad para los trabajadores.